

Coordinación de políticas fiscal y monetaria, base del crecimiento: SHCP (El Financiero 24/09/12)

Coordinación de políticas fiscal y monetaria, base del crecimiento: SHCP (El Financiero 24/09/12)(Marcela Ojeda Castilla) Lunes, 24 de septiembre de 2012 Una buena conducción de política monetaria requiere la aplicación responsable de la política fiscal, por lo que la coordinación de ambas y la sólida posición de las finanzas públicas, son condiciones necesarias para garantizar el crecimiento económico, reiteró la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Subrayó que con una política económica estable, las familias pueden consolidar su patrimonio y elevar su poder adquisitivo, ya que precios estables contribuyen a recuperar el salario real, y añadió que así se establece un entorno de certidumbre y planeación de largo plazo, que estimula inversión, ahorro y consumo. A través del Informe semanal de su vocería, la dependencia insistió en que la coordinación entre las políticas fiscal y monetaria potencializa las oportunidades de crecimiento y desarrollo sostenido en el largo plazo para la población. Destacó que a la luz de la reciente experiencia de algunas economías avanzadas -principalmente de Europa y Estados Unidos-, donde el común denominador de los países en crisis es haber hecho expansiones de gasto insostenibles, hoy la responsabilidad fiscal se torna en un activo cuyo valor crece. Al referir los efectos de la política fiscal sobre la economía, precisó que son profundos en su composición y evolución, influenciando sobre la distribución del ahorro y la inversión. Recordó que con la integración de los mercados de bienes y capitales, las políticas fiscales que un país aplique repercuten sobre el resto del mundo. Así, una política fiscal expansiva puede acarrear inflación, desplazamiento del sector privado, incertidumbre y volatilidad, constituyéndose en factores que obstaculizan el crecimiento.